

RECONOCE COLTLAX DEDICACIÓN Y PROFESIONALISMO DE ALUMNOS EN EXÁMENES DE GRADO

- *De manera presencial y cumpliendo con las normas sanitarias, estudiantes presentaron sus trabajos para la acreditación del proceso de titulación.*

Con la finalidad de fomentar y reconocer el desarrollo académico y profesional, El Colegio de Tlaxcala, A.C. (Coltlax), llevó a cabo la presentación de exámenes de grado, donde estudiantes egresados de las Maestrías en Gestión de Turismo Regional Sustentable (MGTRS) y Gobierno, Gestión y Democracia (MGGD), expusieron sus trabajos de investigación ante el jurado perteneciente al núcleo académico de los posgrados.

Alfonso Pérez Sánchez, Director Académico, explicó que los protocolos de titulación se llevaron a cabo de manera presencial los días 14 y 17 de diciembre en las instalaciones del Colegio, actividades que cumplieron con las normas de salud e higiene derivadas de la pandemia por Covid-19.

Los estudiantes Erika Hernández Rugerio y Arturo Juárez Martínez defendieron su trabajo de tesis, que junto con sus asesores y profesores han perfeccionado durante su proceso de formación en el posgrado.

Cabe señalar que los temas que se desarrollaron fueron “Resignificación del Temazcal de Tradición Prohibida a Elemento Cultural Valorado por los Turistas: Estudio de Caso Tlaxcala” y “Evaluación y Calidad en la Reforma Educativa del 2013: Criterio Docente y Metadiscurso”.

Finalmente, Pérez Sánchez compartió que la y el estudiante rindieron protesta al haber obtenido por unanimidad el título de Maestra en Gestión de Turismo Regional Sustentable y Maestro en Gobierno, Gestión y Democracia por El Colegio de Tlaxcala.